

19/09/2009

## **Éxito de asistencias y de visitas guiadas este verano por el Museo de Arte e Historia de Zarautz**

El Museo de Arte e Historia de Zarautz ha previsto cerrar sus puertas durante dos semanas, del 21 de septiembre al 5 de octubre ambos incluidos, tras un verano repleto de actividades. No obstante, los interesados todavía podrán visitar sus instalaciones antes de su cierre temporal este fin de semana en el horario habitual, esto es, de 11.00 a 14.00 horas y de 15.30 a 18.30 horas. A lo largo del periodo estival han sido 2.780 los visitantes que han acudido al conjunto arqueológico y monumental de Santa María la Real ubicado en la parroquia y el museo. De ellos, la mayor parte procedían de distintos puntos del Estado, aunque también han sido numerosos los visitantes procedentes de Euskadi.

El Museo de Arte e Historia de Zarautz realiza un positivo balance de estos meses, puesto que el número de visitantes ha superado al registrado el pasado año y, además, las visitas guiadas han sido solicitadas casi a diario, con una valoración favorable por parte de los participantes.

Con respecto a la cuarta edición de las Jornadas Romanas celebradas en agosto, el número de participantes alcanzó los 2.034, algo inferior al del pasado año motivado por que en esta ocasión no se desarrollaron por las calles de Zarautz, sino que se centraron únicamente en los jardines de Arrosategi. Los organizadores, sin embargo, se muestran satisfechos por la buena acogida obtenida por el campamento várduo y la primera edición del taller de teatro.

El Museo de Arte e Historia de Zarautz volverá a abrir sus puertas el próximo 6 de octubre, de martes a domingo entre las 11.00 y las 14.00 horas y las 15.30 y 18.30 horas, excepto las mañanas de los domingos, que permanecerá cerrado.